

# Seniorenbetreuung daheim IM FOKUS

Nehren



## Firmenjubiläum: 10 Jahre Service für Senioren

Vor zehn Jahren verwirklichte der Unternehmer Peter Schmitz seine Idee, Familien bei der Organisation der häuslichen Pflege zu unterstützen und gründete eine Haushalts- und Pflegekraftvermittlung. Zahlreiche Familien aus unserer Region und darüber hinaus gehören zu seinen Kunden und wissen den angebotenen Service zu schätzen: Von einer ausführlichen Erstberatung über die individuelle und passgenaue Auswahl der Betreuungskräfte bis hin zu allen anfallenden Verwaltungsaufgaben, Behördengängen und Vertragsangelegenheiten organisiert er zusammen mit seiner engagierten Mitarbeiterin Susanne Weber alles rund um die Seniorenpflege zu Hause. In diesen 10 Jahren baute er sich einen großen Erfahrungsschatz und funktionierende Netzwerke auf. So kann er Reaktionsschnelligkeit und hohe Bedürfnisorientierung gewährleisten, was zu Kunden- und Mitar-

Sein Konzept bietet beiden Partnern Sicherheit. Betroffene Angehörige haben einen festen Ansprechpartner vor Ort in unserer Verbandsgemeinde, der sich fachkompetent um ein legales Arbeitsverhältnis und alle daraus entstehenden Belange wie die Lohnbuchabrechnung kümmert. Individuelle Bedürfnisse werden berücksichtigt, Sprachkenntnisse in Deutsch sind Grundvoraussetzung und auch der Tausch von Pflegekräften ist einfach möglich. Mitarbeiter schätzen die Sicherheit eines deutschen Arbeitsvertrages mit allen Sozialleistungen und Rechten. So ist die erste Pflegekraft, die 2013 in eine Familie vermittelt wurde auch heute noch zufrieden im Sebeda-Vermittlungs pool und in unserer Region tätig. Pflegebedürftige Menschen und ihre Angehörigen können sich von den gelebten Werten, der Kontinuität und dem Service vor Ort überzeugen und Kontakt aufnehmen.